

## CONTRIBUYE ECATEPEC A PROFESIONALIZACIÓN DE POLICÍAS

\*Licenciados, ingenieros y maestros resguardan seguridad del municipio

Son más de 2 mil elementos los que integran la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial en Ecatepec, su labor: salvaguardar la integridad de la ciudadanía, velar por la tranquilidad de la sociedad y mantener el orden en el municipio, sin embargo, detrás del uniforme de policía hay médicos, abogados, dentistas, veterinarios, ingenieros y más.

Estar dispuestos a someterse a exámenes de control de confianza, gozar de buena salud física y mental, no tener cobrepeco y haber concluido al menos la preparatoria o su equivalente, son parte de los requisitos que se necesitan para formar integrar las filas de la Policía Municipal.

Parte del compromiso que el Gobierno de Ecatepec mantiene con la ciudadanía es garantizar la tranquilidad en las comunidades, para ello, los agentes también se preparan académicamente, lo que ha logrado que casi 10 por ciento de elementos cuenten con una carrera profesional y otros más están en proceso de concluir una maestría.

Leonel Terán Ramírez, jefe de la policía municipal, informó que es a través del Subsidio para la Seguridad de los Municipios (Subsemun), que el gobierno local obtiene becas para que los uniformados puedan continuar con sus estudios. Asimismo, realiza convenios con escuelas preparatorias y universidades que también les permiten alcanzar algún grado académico sin descuidar su trabajo.

Linda Martínez, coordinadora del Área de Profesionalización de la Policía, por ejemplo, es licenciada en Criminología. Comenta que está próxima a terminar su Maestría en Investigación Criminal aplicada a las Ciencias Forenses, lo que le permite tener un panorama más amplio para apoyar en la prevención del delito.

"Me interesa apoyar a los compañeros para que puedan terminar un Bachillerato que es primordial para su permanencia en la corporación, posteriormente terminen una licenciatura y así coaccionemos juntos, esto nos beneficia de manera personal y también a la ciudadanía", refirió.

Terán Ramírez dio a conocer que la Academia de Policía de Ecatepec también es una herramienta que contribuye al desarrollo profesional de los elementos con bajo nivel escolar, ya que les brinda la oportunidad de concluir su nivel medio superior.

Actualmente con más de 100 elementos que tienen el grado de licenciatura, 48 por ciento de ellos son licenciados en Derecho, 8 por ciento psicólogos y 7 por ciento dentistas; además hay licenciados en Relaciones Comerciales, Administración de Empresas, médicos, sociólogos, contadores, veterinarios, pedagogos, mercadólogos e ingenieros. Además, 100 por ciento ya fueron evaluados por los exámenes de control de confianza.

Andrea López, encargada de otorgar las licencias de portación de armas a sus compañeros, aceptó que combinar una carrera profesional dentro del ámbito policial no es tarea fácil, sin embargo, el área administrativa de la corporación les permite obtener una mayor preparación académica. "Es momento de conmemorar y dejar de juzgar a quienes portan orgulloso el uniforme de policía, es hora de observar a quienes dan la vida por defender a la ciudadanía, es momento de crecer juntos", dijo.

